
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

前回（10月 26日）の報告 
 

１．ビジター紹介 
髙木裕美氏（尼崎市立あまよう特別支援学校・主幹教諭） 
山田叔子氏（尼崎市立小田北中学校・下坂部小学校・スクールカウンセラー） 
仲村絃氏（入会予定） 
 
 
 
 
 
 

２．会長の時間 
胃癌の男性のお話。 
60 代男性に早期発見の胃癌が見つかりました。 
その方は高額のがん保険に加入されていました。 
それを聞いて、手術を受けて保険金を受け取った方が良いのでは…と私考えました。 
そして内視鏡手術を受けた結果、根が深か過ぎて全摘出と診断されました。 
全摘出になると外科に移るそうです。 
２週間後改めて外科で再検査をする事となりました。 
全摘出の診断を受けた日から弊社の温熱療法に真剣に取り組み始めました。 
ゲルマニウム温浴と玉川岩盤浴を各 20 分で合計 40 分間の温熱療法です。 
週 6 日を 2 週間続けて頂きました。 
自宅でも、睡眠時に弊社の岩盤浴マットを使用して頂きました。 
その結果、外科の診察では、全摘出から三分の一切除という診断になりました。 
そして手術後 2 週間の入院を経て、退院当日から温熱療法を再開されました。 
退院後 3 日目に食べた焼き肉は胸焼けがひどかったそうです。 
それはやり過ぎと注意するほどでした。 
また、1 週間後には札幌のゴルフコンペに参加されました。 
結果は力が入らず散々だったようです。 
現在は術後 3 か月が過ぎゴルフも絶好調のようです。 
力まず適当に力を抜いた良いフォームでプレー出来ているのではないかと私は推測しています。 
元気になると、皆さん温浴に通うのがおろそかになります。 
しかし、一度癌になった方は自分が癌体質である事を認識する必要があります。 
体質改善をする必要があるんです。 
体温上げて自己免疫力を高める事が健康維持につながると私は考えています。 
以上です。 
 

３．幹事報告 
〇ハーネス通信が届いております。BOX の上に置いておりますのでご覧ください。 
〇掲示板の所に置いておりますお花は、先日のあこや学園運動会時に頂いたものです。 
〇クールビズは 10 月で終了です。11 月からネクタイ着用でお願いいたします。 
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「 ガバナー公式訪問 」 

 

安行 英文 ガバナー 

2 1660 11 9 

「 旅 」 

 

大㟢 会員 



４．委員会報告 
なし 
 

５．同好会報告 
なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 31 名 出席者数 22 名 欠席者 9 名 

出席率 70.97％ 前会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 東本、波多、平川、本田、徐、川岸、川口、小島、黒田（俊）、島谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、川岸、小島、島谷、各会員 

 

７．11月のロータリーレート 1 ドル＝149円 
 
８．スピーチ 

「職業奉仕フォーラム 
職業功労者表彰」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

越智 会員 
 
 
髙木裕美氏（尼崎市立あまよう特別支援学校・主幹教諭） 
山田叔子氏（尼崎市立小田北中学校・下坂部小学校・スクールカウンセラー） 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊職業功労賞を受賞されました、髙木裕美先生、山田叔子先生、 
まことにおめでとうございます。 ·························································· 久 木 元 会 員 

＊あまよう特別支援学校の髙木先生、小田北中学校の山田先生、 
本日は職業功労賞おめでとうございます。 ················································ 武 田 会 員 

＊お世話になります。職業奉仕フォーラム、髙木裕美先生、山田叔子先生、 
ようこそいらっしゃいました。最後までごゆっくりして下さい。 ··································· 堀 田 会 員 

＊髙木先生、山田先生、本日はおめでとうございます。 
仲村さんようこそ。 ···································································· 内 藤 会 員 

＊おめでとうございます。ますますがんばって下さい。 
ようこそ仲村さん。 ···································································· 山 本 会 員 

＊職業功労者表彰を受賞されます先生方おめでとうございます。 ································ 黒田（佳）会員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊皆さん、過ごしやすい季節になって参りましたが、花粉にご自愛下さい。 ························ 久 木 元 会 員 
＊髙木先生、山田先生、本日はようこそお越し下さいました。よろしくお願いします。 ················· 宮 﨑 会 員 
＊川岸さん、もち米 30㎏の長安寮までの配達ありがとうございました。 
長安寮は来春移転し、大東市の医療法人のもとで元東高校跡地へかわります。 
もち米も今年が最後になります。 ························································ 武 田 会 員 

＊本日、市尼崎高校の同窓会がありました。 
知ってる顔、知らん顔、忘れた顔、いろいろありました。 ······································ 平 井 会 員 

＊黒田俊一さん、おわかれの会、参加出来ずにスミマセンでした。 ······························· 平 井 会 員 
＊秋も深まって来ました。 
この度は朝食会 40周年で表彰いただくとの事で 
池邉理事長はじめ関係者の皆様ありがとうございます。 ······································ 黒田（佳）会員 

＊山田先生、髙木先生、本日はおめでとうございます。 
髙木先生 娘杉村ルカ よろしくお願いします。 ············································ 杉 村 会 員 

＊山田先生、髙木先生、職業功労賞おめでとうございます。 ···································· 越 智 会 員 
 


